

**Wolfgang Kubicki, MdL**  
Vorsitzender

**Christopher Vogt, MdL**  
Stellvertretender Vorsitzender

**Dr. Heiner Garg, MdL**  
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 058/2015  
Kiel, Mittwoch, 18. Februar 2015

Justiz/JVA-Krise

## Wolfgang Kubicki: Einen Nazi-Vergleich hat es nie gegeben

Zu den Pressemitteilungen der SPD-Kollegen Dr. Stegner und Rother sowie des SSW-Vorsitzenden im Landtag, Lars Harms, erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

„Ich muss mich für nichts entschuldigen, was ich nicht gesagt habe. Ich sagte wörtlich gegenüber dpa:

*„Bisher kannten wir Ergebnisadressen der Justiz an die politische Führung nur aus Diktaturen. Das scheint sich in Schleswig-Holstein anders entwickelt zu haben. (...) Es ist ein wirklich einmaliger Vorgang. Wir sind ja hier nicht in Putin-Land.“*

Einen Nazi-Vergleich hat es nie gegeben.“